UNE MER TOUTE PETITE

J'avais autrefois une mer toute petite qui tenait tout juste dans le tiroir. Quand j'étais seule, je la sortais et je naviguais sur une barque feinte.

J'accostais au "Pays-des-Jouets"; mais, me souvenant de ce qui était arrivé au pauvre Pinocchio, je m'en allais à l'île des "Pâtissiers-Fous".

Là on pétrissait des gâteaux en moulant du sable, des noisettes, du chocolat et de la paille dans le lait d'une chèvre en biscuit, et on cuisait le tout sur un feu éteint.

Vous me demanderez: «Ces gâteaux, étaient-ils bons?» Et qui le sait? Je ne les ai point goûtés. J'aimais mieux aborder à "Nougatine" et grignoter des maisons, des tours et des ponts.

Malheureusement, cette mer à présent je ne l'ai plus. C'est l'âge des jeux qui l'a emportée. Mais d'une chose je peux vous assurer: cette toute petite mer était propre.